



Elterninformation zum Fernunterricht am Mittwoch, den 11.06.2025

Liebe Eltern der Klassen 6-10,

Um in Zukunft gut auf akute Schulschließungen vorbereitet zu sein, werden wir am Bertha-von-Suttner-Gymnasium ab dem nächsten Schuljahr immer im November einen „Testtag Fernunterricht“ durchführen. Dazu haben wir ein Konzept entwickelt, welches wir am 11.06. ausprobieren wollen.

An diesem Tag findet der Fachunterricht nach dem aktuellen Stundenplan zu Hause statt. Zu Beginn der ersten, dritten und fünften Stunde gibt es eine Anwesenheitskontrolle durch eine Videokonferenz. Ob die einzelnen Unterrichtsstunden als Videokonferenz stattfinden, oder ob die Schüler/innen Aufgaben bearbeiten, entscheiden die Lehrkräfte und informieren über den Schulcampus. Falls Schüler/innen mehr Zeit für die Aufgaben benötigen, haben sie die Möglichkeit die Ergebnisse bis 15 Uhr hochzuladen.

Falls Lehrkräfte am Testtag krank sind und keine Aufgaben zur Verfügung stellen können, erfahren die Schüler/innen das per Nachricht im Schulcampus.

Sollte Ihr Kind erkrankt sein, dann schreiben Sie (als Eltern!) bitte eine Mail an die Klassenleitung – das Sekretariat ist an diesem Tag nicht zuständig, da es im Ernstfall nicht besetzt wäre.

Bitte klären Sie im Vorfeld, dass Ihr Kind an diesem Tag Zugang zu einem digitalen Endgerät (Handy, Tablet, PC) mit Internetanschluss hat. Die Klassenleitungen werden in den nächsten Tagen noch einmal erklären, wie Aufgaben im Schulcampus abgegeben werden.

Sollten Sie noch technische Fragen haben, wenden Sie sich bitte an Frau Drautzburg. Sie steht den Schüler/innen auch in ihrer wöchentlichen Sprechstunde in der Schule zur Verfügung. Sollten Sie Ihr Kind nicht alleine zu Hause lassen wollen, dann melden Sie es bitte – spätestens am 10.06. – für die Betreuung in der Schule an (per Mail an info@bvs-andernach.de). Die Betreuung findet im PC-Raum statt, sodass diese Schüler/innen dem Fernunterricht genauso folgen können, wie alle anderen. Auch die Ganztagsbetreuung melden Sie bitte spätestens am Vortag per Mail an. Die Mensa bleibt allerdings an diesem Tag geschlossen.

Da wir das Konzept des Fernunterrichts stetig weiterentwickeln wollen, sind wir für Ihre Rückmeldungen sehr dankbar.

Mit freundlichen Grüßen

Anna Katharina Kaefer
Schulleiterin